La réunion ministérielle de l'AEC prend fin



Haïti, 21 janvier, RHC-PL.-La 21è réunion ministérielle de l'Association des États de la Caraïbe a pris fin avec la priorité de trouver des mécanismes pour protéger et préserver la mer de la zone, qui est en danger à cause de l'augmentation de phénomènes naturels adverses.

À Pétionville, les ministres des affaires étrangères des pays caribéens se sont mis d'accord pour renforcer la protection de la mère Caraïbe, afin de garantir la gestion et l'utilisation rationnelle de ses ressources.

Cuba a assumé la présidence pro tempore du groupe avec l'engagement d'offrir son expérience scientifique dans l'affrontement des effets du changement climatique et des désastres naturels

Le Ministre cubain des affaires étrangères, Bruno Rodríguez, a convoqué pour juin prochain le VII è sommet présidentiel du bloc régional qui se tiendra à La Havane.



Radio Habana Cuba